



*Bezirkswahlen April 2026*

**Johannes Borner zur Nomination als Bezirksrat vorgeschlagen**

Die Parteileitung der SP Einsiedeln freut sich, mit Johannes Borner einen ausgewiesenen, erfahrenen und gut vernetzten Politiker zur Nomination als Bezirksratskandidaten vorzuschlagen. Die Nominationsversammlung der SP Einsiedeln für die diesjährigen Bezirkswahlen findet am 4. Februar statt.

Borner ist seit 40 Jahren in diversen Positionen in der Finanzindustrie tätig und arbeitet aktuell als Anlagechef beim unabhängigen Vermögensverwalter Santro Invest in Schindellegi. Der Nationalökonom mit Zusatzstudien in Literaturwissenschaften, Geschichte und Politologie wohnt seit 23 Jahren in Einsiedeln und ist Vater von 5 erwachsenen Kindern. Er wirkt seit 2016 im Bankrat der Schwyzer Kantonalbank und leitet dort den Personalausschuss.

Politisch wirkt Johannes Borner seit 2015 als Präsident der SP Einsiedeln. Unter ihm ist die Partei zur zweitstärksten Kraft im Bezirk gewachsen. Der offene, umgängliche Sozialdemokrat vertritt klar sozialliberale Werte und ist bekannt für sein lösungsorientiertes Politisieren. Nebst seinem Engagement in diversen Wahl- und Abstimmungskämpfen und der öffentlichen Mitwirkung bei Bezirksprojekten hat er sich insbesondere für die Jugendarbeit, sichere Verkehrswege, eine vorausschauende, ausgewogene Steuer- und Investitionspolitik und für bezahlbaren Wohnraum stark gemacht. Borner ist Mitinitiator der Velobörse und der Seniorenmesse und verantwortet die Durchführung des Repair Cafés Einsiedeln.

Ausserhalb der Politik hat er sich in den letzten zehn Jahren stark für den Aufbau und die Weiterentwicklung des Einsiedler Wochenmarktes eingesetzt und engagiert sich seit 2018 als Präsident beim Orchesterverein Einsiedeln.

Für weitere Auskünfte: Johannes Borner, [borner.johannes@sunrise.ch](mailto:borner.johannes@sunrise.ch), 079 215 78 61

Einsiedeln, 14.01.2026